
Fara Protokoll 06.03.15

TOP.2. Finanzen
2.1. Norwegenerstattung:

Antrag auf 135€ (Kosten für die Veranstaltung an sich, ohne Flug, Essen etc.) ist 
angenommen

TOP.3. Veranstaltungen
3.1. Mastereinführungstage:

zur Zeit um die 1 externen Mastererstis, es könnten aber noch mehr werden, wenn dann 
nur ein Tag geplant, wird auf zwei Sitzungen später verschoben

3.2. AG Mentoring:
Wir sollten unsere Mentoren zu der Einführungsveranstaltung schicken, Jonas Schegan 
würde den Mentoringbeauftragten machen, aber er hört vielleicht auf, deswegen wäre es 
besser nochmal in der Gruppe nachzufragen, eventuell zwei Beauftragte, Torben würde 
zu der Veranstaltung am 14.4 gehen wenn sich keiner findet,

3.3. Willkommenswoche IKUS:
soll einer vom Fara dran teilnehmen, Torben würde das machen, 30.3-2.4

TOP.4. Gremien
4.1. KöA:

am 21.3. Infoveranstaltung 11.30-15.00, wäre schön wenn Nils das übernehmen könnte, 
Anna schreibt ihn nochmal an, große Taschenwärmeraktion, 15.3-30.3 
Masterveranstaltungen, Achema Exkursion sollten wir Antrag im Prüfungsamt stellen,

4.2. Fakra:
WVET wird das Credit system verändert, Von 6/7 auf 5/10 Credits, neuer Studiengang 
Mathematical Engeneering, nur noch eine Absolventenverabschiedung im November, 
Initiative für transparente Stipendienförderung, Die Durchfallquote in Mathe 1 ist zu 
hoch der Fachschaftsrat sollte sich am Auswahlprozess beteiligen, Wir bereiten einen 
Plan vor und legen ihn Prof. Specht vor, 30.Mai Campus Days Patenschaften für einen 
Tag, wenig Bewerber für das Deutschlandstipendium, 

4.3. Sonstiges:

TOP.5. Exkursionen
5.1. Bayer Exkursion (Auswertung):

Ein Student ist nicht aufgetaucht deswegen müssen wir für ihn mitbezahlen, Ansonsten 
war die Exkursion sehr gut,

5.2. Ivonic Exkursion, Fuelcon Ex. und nochmal Bayer, Achema vorläufig 
angenommen

TOP.6. Projektförderung
6.1. Bücherfest:

Torben schickt die offizielle Bestätigung noch, Ein bisschen was hat er ihr schon 
geschickt, Vorleser gesucht,



6.2. Antrag „Sinnlichkeit“:
Kunstaustellung, sollen ihr Projekt mal vorstellen, kleiner Betrag auf jeden Fall große 
Beträge muss noch besprochen werden,

TOP.7. Sonstiges
7.1. Antrag auf Malerarbeiten ist eingegangen und wird im April entschieden
7.2. nächste Sitzung am 20.03.15
7.3. Karina Rederich aus der Mailingliste streichen
7.4. Kassenprüfung wird demnächst fertig, Haushaltsplan muss verändert werden, wir 

haben das Geld für das SS 2014 bekommen,
7.5. Tickets für die Cbit macht Torben, Studenten sollten informiert werden
7.6. Mit Daniel zusammensetzen wegen der Praktikalisten
7.7. Katha nimmt lila, Stephi nimmt gelb, Paul nimmt grün im Mailingfach


